

Schweizer Formneuheit im Doppelpack:
Elektrische Rangierlok Ee 3/3 aus
der ersten Bauserie von 1927/28



Weichen eine Ae 610 SBB Cargo und vier Schweizer Güterwagen enthält.

Im Rahmen des Jubiläums «25 Jahre Märklin Händler-Initiative» gibt es eine Retro-Auflage der Ae 6/6, welche vor 60 Jahren von den SBB in Dienst gestellt wurden. Die Doppelpackung des Märklin-Klassikers beinhaltet je eine grüne und eine rote Kantonslot «Zürich», beziehungsweise «Basel-Stadt». Dazu passend kommt ein Schnellzugwagen-Set «Tin Plate» mit dem alten EW II-Modellen von Märklin: 1 AB, 2 B und 1 RIC Speisewagen WR. Für die Dampflokliebhaber mit dem Blick über den Rhein hinaus hat Märklin auch dieses Jahr wieder einiges zu bieten. Zwei davon seien hier erwähnt. Das bayerische Einzelstück S 2/6 war beinahe 30 Jahre lang die schnellste Dampflok Deutschlands. Noch Ende 2014 lieferte Märklin die Herbst-Überraschungsneuheit aus. Das Modell gibt es auch fürs Zweileitersystem im Trix-Programm. Die zweite Lok kommt ebenfalls aus Bayern: Die G 5/5 mit Schlepptender wird in Dunkelgrün der Gruppenverwaltung Bayern, im Zustand von 1923 mit und ohne Sound, mit zwei unterschiedlichen Betriebsnummern angeboten.

Noch ein Wort zum Programm, das sich an den potentiellen Nachwuchs richtet. Im Gespräch sowie beim Studium der Unterlagen hat man das Gefühl, dass mit der Übernahme durch einen Spielwaren-Konzern auch der Zugang zu entwicklungspsychologischem und pädagogischem Wissen und ebensolchem Personal deutlich verbessert wurde. Vor allem beim Programm «My World» für die Kleinen, aber auch bei «Start up» scheint die Zeit vorbei zu sein, wo man einfach mal ein Detail am Modell entfernte, oder ein in die Jahre gekommenes Fahrzeug lila oder rosa-rot anmalte und ihm einen «Schnügelinnen» verpasste. Dem zur Generierung von Nachwuchs gedachten Segment aus Göppingen haben Leute Pate gestanden, die etwas von Spielen und Kindsentwicklung verstehen.



Neukonstruktionen betreffen die Eurofima-Reisezugwagen. Für die Schweiz fällt ein Am ...



... sowie ein blauer Liegewagen Bcm zur Bildung internationaler Züge an.



Den aus einem früheren Bavaria-Set bekannten Speisewagen gibt es neu einzeln in roter Farbgebung

Drei Eaos der SBB erhalten
ein LED-Schlusslicht.



Und das ist gut so!



Für Einsteiger gibt es eine umfangreiche Digitalpackung «Schweizer Güterzug», die nebst dem Zug auch Gleise, zwei Weichen und eine Mobile Station enthält.



Nostalgiker werden Freude finden an den Retro-Ausgaben zweier Ae 6/6 sowie dazu passenden Schnellzugwagen.